
 

 
  

令和２年度「よこはまウォーキングポイント等に関するアンケート」

集計結果の活用状況 
 
 

アンケートテーマの担当部署が、アンケート結果をどのように受け止めたのか、 

事業にどのように活用しているのかなど、集計結果の活用状況をご紹介します。 
 
 
 
 
 Q11でご回答いただいたアプリで重視するポイント等を参考にさせていただき、ウォーキングポイ

ントの歩数計アプリの使い勝手や性能など、機能改善の検討を行う際の参考資料として活用させて

いただきます。 

 
 
 
 
Q16の「あなたが 1番希望する景品をお選びください。」の質問において、「電子ポイント」と回答

した方が 1番多かったことは、所管課にとって新たな発見であり、現在進呈している商品券に加えて
新しい景品の提供を検討する際の参考となりました。 
 
 
 
 
 この度は、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

 よこはまウォーキングポイントは平成 26 年にスタートし、平成 30 年４月からは歩数計アプリの

配信も開始しており、おかげさまで多くの方にご参加いただいております。 

 ウォーキングポイントを継続して利用していただくために、景品内容やアプリ機能の充実など、皆

様が楽しく参加できるよう、今後も事業を発展させてまいりますので、引き続きのご愛顧をお願いい

たします。 

 

 担当：健康福祉局保健事業課 

 

１ アンケート結果の事業等への活用状況 

２ アンケートを実施した感想 

 

３ 担当部署の e アンケートメンバーへのメッセージ 

 

ヨコハマ eアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 


